



Parroquias de la Ciudad de Moyobamba



CARTA DE VUESTROS SACERDOTES.

Querido amigo:

En la Parroquia **hemos cumplido ¡12 años! de adoración del Santísimo durante las horas del día.** Más de una década acompañando al Señor y dejándonos acompañar por Él. Lo hicimos incluso en los meses de pandemia, en la que no pudimos exponer el Santísimo, pero logramos mantener la Catedral abierta pese a todas las dificultades...

Muchos tienen miedo de abrir la Iglesia por si les roban, pero cuando en el templo siempre hay ladrones de compañía, ladrones de amor, ladrones que vienen a robar milagros al Corazón de Jesús, nadie se atreve a venir a robar cosas materiales.

Nuestro sueño, desde el principio, ha sido el de mantener la ADORACIÓN PERPETUA. No sólo en las horas del día, sino de la noche también.

En 12 años no nos hemos atrevido, pero, ¡por fin!, vamos a dar un paso más: ¿Sería muy difícil que, igual que hacemos la Noche del Jueves Santo, acompañásemos al Señor todos los jueves del año?

Sería una **noche vocacional**, una **noche para pedir al Dueño de la mies que envíe obreros a su mies**, una **noche para responder a la pregunta dolorida del Señor: ¿no han sido capaces de velar una hora?** (cf. Mt. 26,40)

En esta **noche santa** en que acompañas a Jesús preso, a Jesús amarrado, a Jesús encerrado por el delito de amarte, **te proponemos: ¿podrías regalarle a Jesús alguna hora de la noche de cada Jueves al Viernes para acompañarle?**

En este **Año Mariano de la Oración** queremos hacerle este **gran regalo a nuestro Buen y Amado Jesús.**

Otra pregunta: **¿Y si en cada turno lográsemos ser más de 12, como los Apóstoles?** Eso significaría que podríamos exponer el Santísimo no sólo la noche del jueves, sino todos los días de la semana. Es un sueño, pero Jesús hace realidad aquello de "**¡SOÑAD Y OS QUEDARÉIS CORTOS!**".

Déjanos tu teléfono y te llamaremos. Moyobamba se beneficiará, y toda la Iglesia, y **tendremos más y mejores sacerdotes que nos traigan a Jesús y su misericordia.**

Tus sacerdotes.
AÑO MARIANO DE LA ORACIÓN
Jueves Santo, Moyobamba, 2024.